Mobilisation à Baie-St-Paul pour un sauvetage

Cette recherche fut déclenchée par un agent de Baie-St-Paul lors d'une patrouille, seul en forêt. L'agent en randonnée pédestre, lors d'un événement imprévu, craignant pour sa santé et son intégrité physique, décide de déclencher le bouton «help», à l'aide de son appareil SPOT.

C'est alors que les agents de Baie-St-Paul, La Malbaie et Beaupré se mobilisent au bureau de Baie-St-Paul.

9 h 04 : le signalement est donné par l'agent

9 h 07 : la centrale reçoit le signal de demande d'assistance
9 h 12 : la centrale transmet l'information au lieutenant

Toutes les troupes se préparent, récupèrent le matériel nécessaire, transfèrent les coordonnées (positions) de la centrale au moyen de leur GPS et quittent le bureau afin de venir en aide le plus tôt possible à leur confrère dans le besoin.

Guidés par leur expérience et leur professionnalisme, 61 minutes après le signalement, l'agent était retrouvé sain et sauf.

Eh oui! le 11 novembre dernier, ce fut notre premier exercice de recherche en forêt! Une réussite sur toute la ligne!

Jocelyn Cardinal

Bureau Baie St-Paul

(18-11-2009)





